## Propuesta de valor

La idea principal de TTPE es solventar el problema del tiempo que se presenta con frecuencia en la sociedad actual. A menudo vemos nuestras vidas consumidas por el trabajo y las tareas y apenas contamos con tiempo para realizar los quehaceres del hogar o de disfrutar del tiempo en compañía.

Para evitar esta desagradable decisión y buscar una solución al problema se ha creado The Tidy Plate Eatery, que como su propio nombre indica es un lugar dirigido directamente a las funciones más básicas: la comida y la limpieza.

Aunando estas dos cosas que usualmente se consideran domésticas conseguimos un espacio donde es posible realizarlas por un valor económico, a la vez que fomentamos el desarrollo de una comunidad en constante crecimiento. The Tidy Plate Eatery es el local idóneo tanto para una ajetreada ciudad como para un barrio a las afueras.

Mientras que puede estar al servicio de cualquier persona con una apretada agenda, también puede ser un centro social de compañía para personas que, por la edad o por algún tipo de discapacidad pueden llegar a tener dificultad para realizar estas tareas por sí mismos. Para ello, los empleados del local están formados y dispuestos a ofrecer ayuda, además de la comunidad que es ampliamente fomentada por medio de un ambiente cálido y acogedor y una red tecnológica que une a todas las personas que utilizan este servicio con solo abrir una aplicación.

Para poder llegar tanto a la juventud como a edades más avanzadas utilizamos distintos medios de comunicación, trabajando duro para implementar una aplicación de fácil acceso e interfaz simple que es complementada con medios analógicos como una tarjeta. Siempre acompañado del asesoramiento y cuidado de los empleados.

Contamos con una zona de lavandería, equipada con todo lo necesario para poder realizar la colada como más guste a cada persona. Lavadoras, secadoras que serán utilizadas por medio de una tarjeta con puntos con la cual se podrá pagar en cada una de las instalaciones siendo socio del club.

Se implementa además un restaurante donde se sirven comidas de estilo doméstico para toda la familia, sin olvidar el ambiente hogareño del establecimiento, abasteciendo a la comunidad con cocinados "como en casa". Los métodos de pago pueden variar para hacer el sitio más accesible, pero se podrá abonar el importe con puntos adquiridos mediante la tarjeta de socio.

Aprovechando la gran cantidad de producto que debe llegar al local a diario se establece un puesto de pedidos online donde se pueden pedir tanto productos externos, en colaboración con Amazon, Zalando y empresas de repartos online, como directamente a nuestros distribuidores de productos de limpieza y alimentación, para ser utilizados tanto en casa como en nuestras instalaciones.

Si deseas lavar la ropa y en tu domicilio pierdes mucho tiempo, puedes llamar a este local para que te recojan tus prendas, sábanas... Toda esta ropa será lavada por alguien en específico que también la puede secar e incluso doblar si así lo deseas. (Todas las opciones se encuentran en la aplicación móvil). Al mismo tiempo se dispone de servicio a domicilio de la comida.

Para complementar todos estos servicios también está disponible una zona de vending automático que permanecerá siempre abierta y dispone de productos de primera necesidad, juguetes, snacks, bebidas o incluso productos para una emergencia como candados o toallas.

Se asegura en todo momento el trato cercano de los empleados y los clientes fomentando un espacio libre de acoso y mensajes de odio.